



DOS NUEVOS CARROS SE SUMARÁN A LA FLOTA DEL BIOTREN.

Presentan los dos nuevos trenes que reemplazarán a los carros naranjos

Ya están en Concepción los dos nuevos trenes que reemplazarán a los trenes naranjos en la Línea 2 del Biotren durante este mes. La presentación oficial se realizó en los talleres de ferrocarriles.

“El Plan Maestro Ferroviario de EFE en Biobío, que contempla ocho proyectos en curso, tiene dentro de sus objetivos forta-

lecer la confiabilidad de los servicios y también ampliar el volumen de pasajeros que podemos transportar, debido a que actualmente nuestra operación está a plena capacidad”, indicó el gerente general de EFE Sur, Nelson Hernández.

Las unidades son de origen chino, alcanzan una velocidad máxima de

120 km/h, cuentan con capacidad para 717 pasajeros, con 314 asientos. Entre sus innovaciones destacan ventanas de termopanel con vidrio y policarbonato, que garantizan mayor aislación térmica y acústica. En términos de seguridad, incorporan dispositivos como sistemas anticrash y anticlimber para la protección de

10

nuevos trenes se están construyendo en China para llegar el próximo año a Concepción.

pasajeros y tripulación ante colisiones y videovigilancia permanente.📹